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   – А какие у вас докУменты?

     – Усы, лапы и хвост — вот мои документы!
   
   С этой всем известной цитаты из мультфильма "Каникулы в Простоквашино" я хочу н
ачать
размышления
о 
причинах
вступления
в 
брачные
узы. 
Раньше
сожительство
мужчины
и 
женщины
вне 
брака
порицалось
обществом
; 
сейчас
, к 
счастью
, все 
стало
гораздо
проще
. 
Можно
жить
вместе
как муж и 
жена
, 
иметь
общий
бюджет
, 
даже
не
задумываясь
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о 
штампе
в 
паспорте
. 
Многие
так и 
живут
. 
Однако
, с 
другой
стороны
, 
многие
женятся
! 
Но
зачем
, 
если
и без 
официальных
печатей
все 
хорошо
? Я 
задумалась
и 
решила
выяснить
мужское
мнение
на
этот
счет
. 
Не
секрет
, что 
если
у 
девушки
появляется
любимый
человек
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, 
ей
зачастую
начинает
хотеться
серьезных
отношений
, 
гарантией
которых
, как она 
считает
, 
может
стать
регистрация
брака
. И 
желательно
не
просто
формальная
регистрация
в 
ЗАГСе
, а 
настоящий
праздник
с 
красивым
платьем
, 
многочисленными
гостями
, 
свадебной
фотосессией
на
фоне
достопримечательностей
или 
красивой
природы
. 
По
традиции
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, 
предложение
руки
и 
сердца
делает
мужчина
. 
Однако
далеко
не
всегда
спешит
это 
сделать
. 
Почему
же? И вообще, 
зачем
и когда нужно или можно жениться?
   
   Я провела небольшой опрос среди мужчин и услышала несколько точек зрения.
Некоторые считают, что жениться следует только в том случае, если пара планирует
детей или общую собственность. 
Но
, конечно, все это при наличии взаимной любви. Без любви можно говорить только о
фиктивном браке, например, ради получения гражданства, но это совсем другая тема.
   
   Есть мужчины, которые считают, что жениться вообще не стоит, мол, от этого
возникает только множество проблем: например, при разводе происходит бумажная и
юридическая волокита, начинается требование компенсаций, давление 
на
психику 
из
разряда "ты обещал(а) до гроба, а сам(а)..."
   
   Известные люди порой негативно отзывались о браке: философ А. Шопенгауэр писал,
что "жениться – это значит наполовину уменьшить свои права и вдвое увеличить свои
обязанности". А по словам американского писателя Амброза Бирса, "в браке нередко на
смену искренности приходит дипломатия, 
на
смену доверию – манипуляция, а чувства заменяются привычкой".
   
   Вместе с тем, встречаются и другие мнения.  
                    Один мой знакомый считает , что брак – это в первую очередь духовный союз, когда люди готовы жить  друг для друга, а банальная формулировка "быть вместе  в горе и в радости" заключает в себе очень многое.
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     Другой мужчина изложил целую теорию, разделив причины для заключения брака н
а
формальные и неформальные. О формальных я уже упоминала – рождение ребенка,
покупка недвижимости и 
т.п
. А неформальные, по его мнению, могут заключаться в желании получить больший
контроль над партнером, стремлении "обладать" – тогда женитьба выглядит некой
"купчей сделкой", покупкой, и, кстати, 
на
этом основаны 
традиции
выкупа невесты. Здесь отношение к вещам переносится 
на
образ человека. В этом смысле свадьба становится выгодным приобретением (хотя 
человек
может
сам этого 
не
осознавать) – сама по себе или по своему социальному и финансовому значению.
   
   С одной стороны, мужчины считают свадьбу "просто по любви" (или по влюбленности)
слепым следованием социальному стереотипу, которому преимущественно подвержены
молодые барышни. С другой стор
оны ,
я услышала 
мнение
о том, что мужчине следует жениться после тридцати лет, когда он в состоянии оценить
всю полноту ответственности и взять ее 
на
себя. Иными словами, некоторые боятся ответственности как огня, другие же готовы
принять ее 
на
себя ради любимой 
женщины
. Осознанная свадьба 
может
стать
жизненным проектом, основанном 
на
желании очень тесных и тотальных (включая все юридические 
стороны
) 
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отношений
с человеком.
 
   
 
  
   Мнения разные, как же найти золотую середину? У каждого своя правда, и в
отношениях каждой пары присутствует множество нюансов. Мое женское 
мнение
: стоит чутко прислушиваться друг к другу, 
не
спешить с выводами, строить 
гармоничное общение
, основанное 
на
любви и взаимопонимании. Безусловно, 
может
возникнуть ситуация, когда девушка заглядывает в глаза любимому человеку и ждет от
него предложения 
руки
и 
сердца
, а тот, в плену стереотипов ("хорошее дело браком 
не
назовут"), 
начинает
опасаться 
даже
абстрактных разговоров 
на
тему свадьбы. Мне кажется, доверие друг к другу 
не
менее важно, чем любовь и уважение мнения второго человека: при доверительных
отношениях вполне можно обсудить вопрос о женитьбе. 
Многие
пары так и делают, и решают, например, пожениться через год, когда улучшится
ситуация с жильем.
  
                         А если  двое уже много лет живут вместе , но девушка не  уверена в чувствах и намерениях своего избранника, то имеет смысл выяснить  его мнение  по этому вопросу как можно скорее.
    
          
       И, если мнения не совпадают, заняться решением проблемы (путем расставания
ли, совместного ли похода к психологу – вариантов множество). Главный герой фильма
Кустурицы "Жизнь как чудо" говорит: "Скорость и чувства важны: они части одного
уравнения". 
Не
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нужно спешить, но и 
не
стоит чрезмерно затягивать!
  
   
   
   Иллюстрации с сайта: © 2011 Thinkstock .
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